



FEDERICO SANTAMARÍA

Una hoja cualquiera de calendario. Detrás de cada uno de sus números hay siempre una evocación agradable o triste, hay una persona.

La historia de ASPANIAS no es sólo un repaso a meses o días. Es, sobre todo, el recuerdo de las gentes que dieron sentido a esas fechas.

Por eso, la muerte de Don Federico Santamaría nos hace despolvar viejos almanaques y convierte sus números en fotografías vivas del que fue Presidente de nuestra Asociación durante 18 años (1964-1982):

Un padre al frente de un grupo empeñado en suplir con trabajo la falta de medios. Unos primeros años que se hicieron eternos porque las dificultades parecían ahogar los frutos. Las primeras piedras de lo que hoy es Quintanadueñas. El Colegio. La Residencia. La confianza en las posibilidades de todos los "chavales". El Centro Ocupacional. La casa de Espinama. Los inicios de Salas y los pisos en Burgos. El convencimiento de que es posible avanzar en la satisfacción de las personas con discapacidad...

Y al final de este recorrido, la única palabra capaz de explicar nuestros sentimientos: GRACIAS.

¡Ha muerto Federico!

Una traicionera enfermedad se ha llevado a Federico Santamaría Landáburu dejando a todos sus amigos con una sensación de vacío muy grande.

Federico fue uno de los fundadores de ASPANIAS y presidente de la asociación durante muchos años. Su mandato tuvo mucho mérito pues se desarrolló en una época de dificultades inherentes a todo nacimiento y consolidación de una empresa en la que tanto él como sus colaboradores pusieron todo su empeño para lograr un buen fin.

Lejos ha quedado ya el comienzo en un pequeño cuarto cedido por el entonces presidente de la Diputación, Sr. Carazo, en la Casa de Socorro. Poco a poco, con grandes dosis de entusiasmo se fue consolidan-

do el proyecto, pasando a los locales de la Alhóndiga, simiente de la actual ASPANIAS y sus instalaciones de Quintanadueñas donde todo tipo de deficientes psíquicos desempeñan una labor ejemplar para la sociedad.

Esta semilla sembrada por gentes como Federico ha dado este fruto. Nuestro homenaje a gentes como él que de modo altruista, con su entrega y la de todo su equipo han logrado que seamos lo que somos. Seguro que desde allí arriba vigilará que esta labor esforzada de cada día no caiga en saco roto.

¡Descansa en paz amigo Federico!

FERNANDO GONZÁLEZ
ITURRIAGA



D. Federico Santamaría Landáburu

PARA SEGUIR MEJORANDO

CALIDAD

Sobre calidad opina el equipo multiprofesional

Es indudable que ASPANIAS ofrece en estos momentos cantidad y calidad en sus servicios: Poco a poco se están creando y afianzando recursos que cubran todas las etapas de la vida de las personas con discapacidad.

Pero sería un error dedicar esfuerzos únicamente a mejorar instalaciones, organizar actividades, solucionar circunstancias económicas adversas...

"Vivir bien" no es sólo conservar un trabajo o asegurar nuestro futuro económico. Todos tenemos, además, otras necesidades distintas, menos tangibles: adaptar nuestras conductas al entorno, diseñar nuestra propia forma de vivir, movernos en un escenario adecuado, seguro y motivador, hacernos oír y entender...

En el intento de que cada persona con retraso mental y cada familia cuente con los apoyos necesarios para avanzar en ese camino, la Asociación incluye en su organigrama al Equipo Multiprofesional. Tanto las familias como los usuarios conocéis ya a sus miembros. Y sabéis también que podéis seguir contando con asesoramiento médico, psicológico, jurídico, de trabajo social, pedagógico, etc.

Dicho en plan castizo y con total sinceridad: "Aquí seguimos, para lo que ustedes gusten mandar".

SANTIAGO VELASCO
Responsable del Equipo
Multiprofesional

FEAPS y calidad

"La calidad está por encima -es diferente- de lo que pueden ser los procesos de certificación mediante una norma concreta".

"Las organizaciones han de generar calidad en todas sus acciones, han de entender la calidad como un proceso vertebral de toda la organización. La calidad impregna la acción de todas las personas con independencia de los niveles de responsabilidad que tengan".

"Calidad FEAPS implica un modo de entender la gestión y el desarrollo de las organizaciones y un modo de entender la provisión y el ofrecimiento de

los apoyos que requiere cada persona con discapacidad intelectual: calidad de vida y calidad de gestión".

"El compromiso real es un compromiso más allá de la norma: es una apuesta real, sensata, sincera y responsable hacia un compromiso con la calidad FEAPS, un compromiso ético con la calidad."

JAVIER TAMARIT
Responsable Dpto de Calidad
FEAPS

REVISTA VOCES N.º 333
Marzo/Abril 2002

Domingo 26 de Mayo - 11 horas
ASAMBLEA GENERAL ASPANIAS
Salón Cultural CACCO - Plaza de España, 1

NOTICIAS

Convenio Parques Infantiles

Firma convenio Curso Mantenimiento de parques infantiles

El día 8 de Abril hubo una reunión en el Ayuntamiento de Burgos para firmar la concesión de unos cursos.

Nos pareció interesante y fuimos dos alumnos en representación del resto junto con el presidente de ASPANIAS. A la reunión también acudió el Alcalde, representantes del Ayuntamiento y de otras Asociaciones de Burgos.

El curso de ASPANIAS se titula "Mantenimiento de Parques Infantiles" y durará hasta Septiembre. Hasta el momento, nos está gustando mucho y estamos aprendiendo muchas cosas.

GERMAN BLANCO
y JUAN CONTERAS

Encuentro de familias en el Servicio de Viviendas

El pasado 9 de Mayo tuvimos un encuentro con las familias de nuestros chicos.

Habíamos convocado a todos los padres o familiares de nuestros clientes y nos vinieron a ver unos 40.

Comenzamos con una reunión entre los padres y profesionales que trabajamos en el Servicio y tuvimos la oportunidad de conocer a la Comisión de padres que viene colaborando en los temas relacionados con la vivienda. Estos nos contaron sobre sus reuniones y sus puntos de vista.

Luego, los profesionales hablaron de los programas y actividades que se vienen realizando y de los proyectos que

ASPANIAS tiene en relación con la vivienda, como es apertura de más pisos y la construcción de una residencia para las personas mayores.

Visitamos los módulos y las residencias y por último, tomamos un aperitivo.

A todos les gustó mucho el centro y desde luego, el jardín.

Se sorprendieron de la cantidad de actividades que sus hijos realizan y nos prometieron que volverán a visitarnos.

Este encuentro ha servido para que las familias de nuestros chicos conozcan mejor este servicio, pues algunos no habían venido nunca y sobre todo para establecer buenos lazos con los profesionales.



Reunión familias del Servicio de Viviendas

Noticias breves de los centros laborales de Quintanadueñas

- * El día 15 de marzo los operarios de CEE tuvimos otra reunión informativa con todos los profesionales.
- * En Semana Santa, organizado por el Club, hubo un viaje a Málaga y Marbella.
- * En las naves del Centro Ocupacional están poniendo unas puertas automáticas, se abren al pasar.
- * Hay obras para abrir una nueva línea de llenado de productos cosméticos.
- * Nuestros compañeros del Centro de Formación Puentesauco están haciendo prácticas laborales en Quintanadueñas.
- * Hasta Septiembre se va a hacer un curso que se llama "Mantenimiento de parques infantiles" por 10 personas del Centro Ocupacional, están aprendiendo a utilizar la madera, la pintura, el metal y las herramientas.

MARTÍN MARTÍNEZ

"Burgos, una ciudad para todos"

Antes de Navidad, Patricia Martínez y yo hicimos unos dibujos sobre Burgos. Las cartulinas eran muy grandes, de unas medidas determinadas. Mi dibujo fue de la catedral y el Arco Santa María, con personas de diferentes razas; lo pinté con pinturas y rotuladores.

Estuve muchos días y muchas horas haciendo el dibujo, me costó mucho, pero me gustó cómo quedó. Cuando estuvo acabado lo mandamos antes de Navidad al Teatro Principal (junto con el dibujo de Patricia).

En Abril nos dijeron que habíamos ganado una Mención y nos mandaron invitaciones del Ayuntamiento para la entrega de premios.

La invitación fue el 16 de Abril, a las 19:00 h. en la Sala Polisión del Teatro Principal.

Ese día fui al Teatro Principal con mi madre. En la sala Polisión había mucha gente, y en la mesa presidencial

había tres mujeres, una de ellas era la Concejala de Cultura, Isabel Abad.

Nombraban a todos los premiados, y les iban dando los premios. Las personas que ganaron los cuentos, les leyeron, y fueron muy bonitos.

Cuando me llamaron, salí a recoger el regalo (un estuche de pinturas), y di dos besos y las gracias a Isabel.

Nos hicieron fotos a Patricia y a mí. Isabel Abad, nos felicitó y nos dio las gracias a todos los asistentes, y se clausuró el acto.

Estoy muy contento y con ganas de poder participar en próximos concursos.

Abrazos.

MARIO ESTEBAN



D. Miguel Patón en la gala del deporte

Viaje de Semana Santa

El miércoles día 27 de marzo un grupo de jóvenes y padres acompañados por los voluntarios y trabajadores de Aspanias salimos de la Plaza de España sobre las 9 de la noche hacia Benalmádena (Málaga).

Durante los cuatro días que duró la excursión visitamos Torremolinos, Málaga y Marbella.

Marbella fue lo que más me gustó.

Me lo pasé muy bien con todos mis compañeros y bailé con ellos en la discoteca.

En el hotel Velázquez donde nos alojábamos organizaron un concurso de Miss simpatía. Nos presentamos Pili Oribe, Aurora, una chica de Granada y yo (Beatriz) que junto con Pilar Oribe salimos elegidas las dos damas de honor.

El tiempo fue lo peor del viaje, no nos dejó sacar los bañadores de la maleta ni tomar el sol.

BEATRIZ MARISCAL

Reunión UDS Estatal de Familias

Se celebró en Madrid el 24 de Abril de 2002, con representación de distintas Comunidades Autónomas y con el fin de trabajar conjuntamente con los profesionales en la elaboración de un plan común a todos, para de este modo conseguir la mejora de los servicios.

La sesión de trabajo se realizó sobre las necesidades de las familias, elaborándose al final un guión sobre servicios y ayuda a las familias que podrá servir de partida para ir cubriendo necesidades.

MAITE PERAITA

Un día en la Policía Municipal

El martes día 2 de Abril fuimos de excursión a la Policía Local. En la puerta estaba César para ser nuestro guía. Fuimos por un pasillo donde había trajes de policía municipal (de calle y de fiesta) de la "Ercantxa" y de los "mozos de Escuadra".

En clase nos enseñaron señales, semáforos y pasos de cebra para cruzar bien las calles y para circular con bici. Como lo aprendimos bien nos van a dar un carnet de conductor de bicicletas.

Después fuimos al patio, donde había un circuito con calles, semáforos, señales, pasos de cebra y aceras, podíamos elegir bici de montaña, triciclo con tres ruedas e ir andando de peatón.

César se puso el gorro y el silbato para decir quién podía pasar y quién no.

Luego fuimos al garaje a ver los coches y las motos de policía. Vimos cómo funcionaban los altavoces y las luces.

Antes de terminar nos enseñó la piscina que medía 7 m. de profundidad y nos tuvimos que coger al autobús para volver a Quintanadueñas porque era tarde.

Lo que más nos gustó fue montar en bicis y estar en una carretera de verdad con semáforos y César nos decía si lo hacíamos bien. Fue genial, muy divertido.

RUTH ARRIBAS, CRISTINA ESCUDERO y PEPE INCLÁN.

ACTIVIDADES

III Certamen de Artes Escénicas – Firma de convenio FEAPS C. y L. - Junta

Un año más ASPANIAS ha colaborado, con pleno éxito, en la tercera convocatoria anual de FEAPS Castilla y León de este evento que viene a significar el encuentro periódico de las asociaciones que la integran, con un especial protagonismo de las personas atendidas en los diversos centros, ansiosos de poner de manifiesto sus avances y capacitación para las manifestaciones artísticas, amén de la jornada de convivencia siempre provechosa entre las distintas entidades de la región.

Tuvo lugar los días 20 y 21 de Abril en Palencia bajo la perfecta organización de las asociaciones locales ASPANIS, San Cebrián y Villa San José, teniendo como marco el coqueto Teatro Principal de dicha ciudad, donde tanto participantes como espectadores nos sentimos verdaderamente a gusto.

La participación de las diversas asociaciones provinciales fue numerosa y 13 de ellas contaron con actuaciones teatrales o musicales. Por parte burgalesa actuaron ASADEMA, Las Calzadas y ASPANIAS, siendo de destacar que fue nuestra asociación la que mayor número de actuaciones acumuló (5) frente a 1 ó 2 del resto de participantes, lo que de alguna manera pone de manifiesto su nivel de preparación y de aceptación por parte del colectivo regional, de lo que todos debemos sentirnos orgullosos... ¡especialmente vosotros muchachos/as de ASPANIAS!

Para la sesión de clausura del domingo día 21 se fletó desde Burgos un autobús al que tuvieron acceso familiares y acompañantes de los chavales/as



Encuentro Regional de Artes Escénicas. Palencia

protagonistas (gracias Belén, profesoras de baile, colaboradoras/es...), mientras otros viajaban en coches particulares, resultando una jornada perfecta en todos los órdenes.

Así, colaboró la climatología ofreciéndonos un día primaveral tirando a caluroso; de camino, tuvimos ocasión de ver desde el Bus avestruces ¡sí, avestruces! a la vera de la carretera, en las cercanías de Pampliega donde hay una granja que los cría; ya en la provincia de Palencia, palomares típicos de la Tierra de Campos a medida que nos cruzábamos con el Río Pisuerga primero y con el Carrión después en las inmediaciones de la ciudad palentina.

Ya en el Teatro Principal de Palencia, animadas intervenciones de los distintos grupos hasta llegar al momento culminante de la firma del convenio anual

entra la Junta de Castilla y León y FEAPS Castilla y León, por un importe económico de 14 millones de euros con el destino específico del mantenimiento de las cerca de 4.500 plazas gestionadas por las 42 entidades asociadas a FEAPS Castilla y León, que a su vez ocupan a 2.000 técnicos y profesionales.

El presidente de FEAPS Castilla y León, D. Pedro Serrano, acompañado de los miembros de su Comisión Permanente entre los que se encontraba nuestro Presidente D. Miguel Patón, apuntó que –con ser importante– no es sólo el aspecto económico puntual lo más trascendente sino la necesidad de abrir nuevas vías de atención y servicio ante las nuevas necesidades que se vienen planteando, destacando entre ellas la búsqueda de soluciones al progresivo envejecimiento de las personas atendidas en nuestros centros y señaló como objetivo último el conseguir la financiación plena para las más de 5.000 familias de nuestra Comunidad afectadas por discapacidades psíquicas de alguno de sus miembros.

Por su parte el Consejero de Sanidad y Bienestar Social de la Junta de Castilla

y León, Ilmo. Sr. D. Carlos Fernández Carriedo, puso de manifiesto la voluntad de colaboración de la Junta como venía a demostrar el hecho de que el total de ayudas de la Administración regional a las personas con discapacidad psíquica en 2002 ascendía a 23 millones de euros (incluido el convenio firmado), con un incremento del 25% en el presente año, muy por encima de otras partidas presupuestarias, y remarcó asimismo la necesidad de derribar barreras mentales y físicas que favorezcan la plena incorporación a la sociedad de las personas discapacitadas, a la vez que agradecería la colaboración de las miles de familias integradas en FEAPS Castilla y León y la vocacional dedicación de los técnicos, profesionales y colaboradores integrados en los distintos centros.

Cupo el honor al grupo de baile de ASPANIAS de poner el broche final a la jornada con la interpretación de la obra musical Padre Nuestro que, con una perfecta sincronización y armonía escénica, arrancó una prolongada ovación de despedida por parte de las autoridades y público asistente.

Y cumplido el programa oficial, comida en grupo de todos los participantes de ASPANIAS, compañerismo y turismo por la ciudad hasta la hora fijada para el regreso a Burgos que transcurrió a los sonos de Operación Triunfo para alegría y regocijo de nuestra muchachada. ¡Enhorabuena a todos!, habéis demostrado ser, una vez más, ... ¡¡LOS MEJORES!!

MIGUEL A. LÓPEZ SANTA OLALLA

Campeonato Natación Special Olympics-Grecia 2002

Del día 19 al 26 de Abril fuimos a Atenas (Grecia) a una competición Internacional de Special Olympics 02. Salimos de Burgos hacia Madrid en la furgoneta de Goyo: Abel, Roberto, Carolina y yo. En el aeropuerto de Barajas nos encontramos con el equipo de Lanzarote y la organizadora de Special Olympics.

Cuando fui a coger el avión, me di cuenta que tenía el carnet de identidad caducado. Creíamos que me quedaba en España y, después de un gran susto, todo se arregló.

El viaje en avión fue muy bonito, nos dieron de comer y no tuve miedo, ya que había montado más veces.

Fuimos al puerto donde estaba el trasatlántico donde nos instalábamos.

Nada más llegar lo que hicimos fue dejar las maletas, investigar el barco y salir a dar una vuelta. Nos hacían madrugara bastante. Por el día íbamos a la cubierta a tomar el sol ya que nos hizo

muy bueno y, por la noche, nos quedábamos en la discoteca a bailar con todo el mundo o a tomar algo.

La última noche hubo actuaciones de bailes tradicionales.

Un día nos llevaron a realizar un crucero por las islas griegas y, una de ellas, la llamaban la "Isla de los burros". Todas ellas me gustaron muchísimo.

Fue un día maravilloso que siempre tendré en mi recuerdo. Disfruté como una enana y nos gustó a todos mucho.

También vimos la acrópolis, desde donde se veía todo Grecia. Nos impresionó muchísimo. El mismo día fuimos a ver la catedral donde se casó la Reina Sofía y el cambio de guarda de los soldados.

Tuve la oportunidad de conocer al embajador de EE.UU en una recepción que hubo en su embajada. Me hizo mucha ilusión conocerle y estar allí en representación de España. Dieron un pequeño discurso para todos los deportis-

tas y personal que estábamos allí. Como no entendía nada, la compañera que tenía me iba traduciendo lo que sabía.

Las competiciones de natación fueron tres días. Hubo muchísima gente y fue en un polideportivo cerrado. Acabamos muy cansados.

Al final, con nuestro esfuerzo conseguimos muchas medallas de oro, plata y bronce. Nos sentimos muy orgullosos de poder asistir a estos juegos para representar a España.

En la inauguración hubo bailes tradicionales, orquestas, desfiles... y, en la clausura desfilaron con la orquesta y delante con la bandera de España. Al finalizar cantaron el himno a Grecia.

Todos nos lo pasamos muy bien y nos gustó mucho Atenas. ¡Ha sido una experiencia inolvidable!

VIRGINIA ESTEBAN



Olympics-Grecia 2002

IV Jornada de Convivencia de Familias de Salas y Comarca

El día 10 de mayo se celebró en Salas la IV jornada de convivencia entre usuarios, familias y profesionales; también estuvimos acompañando algún padre y profesional de Burgos, para poder compartir con ellos unos momentos de acercamiento y diversión.

El programa era muy completo, después de recibirnos con todos los honores. Algunos tuvimos que hacer de jurado para elegir el mejor postre, algo difícil porque había muchos y muy buenos.

Después fuimos a visitar el museo arqueológico, desde aquí animo a que lo visitéis, merece la pena, y también visitamos el museo parroquial.

Cuando regresamos al centro todos juntos compartimos mesa, disfrutando de una gran comida. En la sobremesa pudimos dialogar con la gente del centro y compartir con ellos unos momentos agradables.

Después llegaron los juegos, había unos cuantos para elegir, pero yo me apunté a to-

dos, el motivo era poder disfrutar con ellos todo lo posible y lo conseguí. Pasé un día maravilloso y si pudiera volvería a hacerlo otra vez, para repetir la experiencia tan bonita que tuve.

Desde este boletín quiero dar las gracias a todos los del centro de Salas, por habernos dado la oportunidad de pasar un día tan maravilloso.

PILAR PAINO



Convivencia familias Salas y Comarca

ACTIVIDADES

Grupo de acogida y apoyo

Lo formamos un grupo de personas, contando con el apoyo técnico de Cristina Alonso y nos reunimos una vez al mes.

La asistencia es numerosa y participativa.

La reunión consta de dos partes, una primera informativa, donde los distintos temas seleccionados previamente, son desarrollados por técnicos especialistas. Esto nos sirve, tanto a nivel personal, como en seguir mejorando la información para el Servicio de Acogida y Apoyo.

Inicialmente, hemos recibido una formación, pensando especialmente para dotarnos de los conocimientos que nos permiten desarrollar nuestra tarea. Así, nos hemos instruido en habilidades sociales, técnicas de comunicación, motivación, participación, etc., además de conocimientos en profundidad sobre nuestra Asociación y sus Servicios, fines



Formación padres y familiares

y valores de la Federación, Calidad y otros temas que vamos desarrollando de manera continuada.

Los temas tratados hasta ahora han sido:

• **Misión y valores FEAPS:** Mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y la de sus familias.

• **Participación:** enfocado en la estructura y proceso del grupo y su importancia.

• **Orientación al cliente:** basado en el concepto de cliente y su significado.

Quedan otros temas que iremos tratando en futuras reuniones: el entorno, procesos, mejoras continuas...

MAITE PERAITA

Servicio de acogida y apoyo a familias

Se trata de un Servicio prestado por los propios familiares, a través del cual, y mediante una serie de contactos y entrevistas, los socios y familiares de reciente incorporación, reciben el apoyo y la información de personas que han vivido la experiencia y su integración en la vida asociativa de ASPANIAS; que la conozcan, que sepan que al entrar ya forman parte de ella, y que con ello, adquieren unos derechos y unos deberes que repercutirán directamente en el bienestar de las personas con Discapacidad Intelectual y sus familias.

También se facilitan documentos de la asociación, guía de recursos, Estatutos, Servicios... con un interés claro de escucha y atención a las dudas y preguntas que puedan surgir.

Hasta el momento se han efectuado 38 contactos con las familias cuya incorporación se ha producido en los años 2000 y 2001, y 16 entrevistas personales

GRUPO DE ACOGIDA

La Declaración de la Renta se europeiza

COMO YA SABRÁN, EL PLAZO PARA PRESENTAR LA DECLARACIÓN DE LA RENTA, YA ESTÁ ABIERTO POR ESO ESTE ES UN BUEN MOMENTO PARA DAR UN BREVE REPASO A LAS NOVEDADES Y MODIFICACIONES QUE DEBEMOS APLICAR A NUESTRA DECLARACIÓN, ENTRE ELLAS, LA UTILIZACIÓN DE LA NUEVA MONEDA: EL EURO.

Este es el tercer año que aplicamos la Ley 40/1998 y su Reglamento, y esto hace que nos resulte familiar, sin embargo siempre existen novedades que debemos tener en cuenta. A continuación les presentamos algunas de ellas:

Los coeficientes correctores del valor de adquisición de bienes inmuebles afectos a actividades económicas se actualizaron por la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2001; además, esta misma Ley prorrogó la deducción en la cuota del 25 por 100 para actividades de mecenazgo, donaciones dirigidas a la promoción de lenguas oficiales, patrimonio histórico y formación del voluntariado; y las escalas de gravamen, general y autonómica se mantienen.

Por su parte, la Ley 14/2000, de 29 de diciembre, de Medidas Fiscales, Administrativas y del orden Social amplió el límite de las rentas exentas por prestaciones por desempleo en su modalidad de pago único, aumentándolo

a 2.000.000 de pesetas; considera exentas las indemnizaciones de responsabilidad civil por daños personales de contratos de seguro de accidentes con ciertas limitaciones, así como las prestaciones percibidas por entierro o sepelio.

Hay que señalar, también que no están obligados a declarar los contribuyentes que obtengan rendimientos del capital mobiliario no sujetos a retención y las subvenciones para adquisición de viviendas de protección oficial con el límite conjunto de 100.000 pesetas. Y se amplía el límite para la obligación de declarar a 1.300.000 pesetas de rendimientos del trabajo cuando procedan de más de un pagador.

Por otro lado, la Ley 24/2001, de 27 de diciembre, ha incluido modificaciones en la Ley del IRPF que tendrán efectos desde el 1 de enero de 2001. Así, se contempla la posibilidad, con ciertos requisitos, de solicitar la suspensión del ingreso de la deuda tributaria en una cuantía igual o inferior a la devolución a la que tenga derecho el cónyuge por este mismo impuesto.

Por último, no debemos olvidar que aunque los rendimientos que se hayan obtenido a lo largo del año pasado se hayan contabilizado en pesetas, los importes que se recojan en la declaración deberán reflejarse en euros.

ALFONSO
Departamento de Administración

AGENDA

MAYO
20-31

Convivencia Fin de Curso Alumnos de Garantía Social (Puentesauco) en Benidorm

MAYO
25

Excursión Club de Ocio a San Sebastián

MAYO
25

Campeonato Regional de Atletismo (Segovia)

MAYO
26

Asamblea General Ordinaria de Socios de ASPANIAS. Salón de actos de la Caja de Ahorros del Circulo Católico, P. España, 1, a las 11 h.

JUNIO
10

Obra de Teatro "CLONICOS" por el grupo de Teatro La Mueca Salón Cultural Casa de Cultura de Gornal a las 18 h.

JUNIO
16

Marcha ASPANIAS en bici y a pie a Fuentesblancas



Domingo, 16 de Junio

MARCHA ASPANIAS

COLABORA: "La marcha es cosa de todos"

